

Tagesordnungspunkt 3.8

Bühnenelemente - neue Unterstellmöglichkeiten gesucht

Ratsmitglied Bruno Klee teilte mit, dass die Theatergruppe die dort bislang gelagerten Bühnenelemente aus dem Kirchengebäude räumen mussten. Bei einer Überprüfung hat man festgestellt, dass der Fluchtweg nicht frei ist und aus brandschutzrechtlichen Gründen die Lagerung nicht mehr möglich ist.

Die Frage wäre, wo man die Elemente in der Gemeinde noch unterbringen könnte.

Ein Vorschlag vom Ratsmitglied wäre die Aufstellung eines Containers an der Mehrzweckhalle.

Der Vorsitzende prüft Möglichkeiten.